



Grau, Manuela de la Vega y Lluís Masmiquel. ■ Foto: M. MAR GARCÍA

El 50% de los pacientes con diabetes fallecen de enfermedades cardiovasculares

s.c.
El control del colesterol es clave en la salud cardiovascular de los pacientes

con diabetes. De hecho un 50% de los pacientes con diabetes fallecen de enfermedades cardiovasculares.

Así lo explicaron ayer el

doctor Lluís Masmiquel, jefe del Servicio de Endocrinología y Nutrición del Hospital Son Llàtzer; acompañado del doctor Andrés Grau, cardiólogo de Son Espases y Manuela de la Vega, presidenta de la Asociación de Personas con Diabetes de las Islas (Adiba) con

motivo de la presentación de la campaña 'En la diabetes tipo 2, no olvides tu colesterol y viceversa' que desarrolla la Federación Española de Diabéticos (FEDE) con la colaboración de la Fundación Española del Corazón (FEC). Hay que tener en cuenta que el 13% de la población balear padece diabetes.